



Kiel, 29. April 2013

Pressemitteilung

zur

Verabschiedung von Präsident Dr. Aloys Altmann

Ministerpräsident Torsten Albig hat heute den Präsidenten des Landesrechnungshofs, Dr. Aloys Altmann, in den Ruhestand verabschiedet.

Dr. Aloys Altmann war der siebente Präsident des Landesrechnungshofs. Er hatte das Amt des Präsidenten im Mai 2004 übernommen und neun Jahre die Geschicke der obersten Landesbehörde bestimmt. In seine Amtszeit fielen wichtige Entscheidungen wie die Aufnahme der Schuldenbremse in die Landesverfassung und der anschließende Sanierungskurs des Landes.

2011 hatte Dr. Altmann die Möglichkeit erhalten, seine Amtszeit um zwei Jahre bis zur Vollendung des 67. Lebensjahres zu verlängern. Dr. Altmann, dessen Nachfolge bis heute noch nicht geregelt ist, war zuletzt von 2001 bis 2003 Staatssekretär im Ministerium für ländliche Räume, Landesplanung, Landwirtschaft und Tourismus in Schleswig-Holstein.

Im Rahmen der feierlichen Verabschiedung im Kreise der Senatsmitglieder und der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Landesrechnungshofs dankte Ministerpräsident Albig dem scheidenden Präsidenten für sein erfolgreiches Wirken im Interesse des Landes Schleswig-Holstein.